
 
Aktz.: 2 66 13 Ler 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0887/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg betr. Leuch-
tenbestand Mainz-Lerchenberg (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Auf wie viele Laternenmasten beläuft sich der Leuchtenbestand auf dem Lerchenberg? 
2. Welche Anzahl an Laternenmasten wurde in den letzten 10 Jahren auf dem Lerchenberg 

stillgelegt oder demontiert? 
3. Welche Leuchten werden in den bestehenden Laternenmasten auf dem Lerchenberg einge-

setzt (aufgeteilt in konventionelle und LED-Leuchten)? 
4. Wie viele Laternenmasten wurden im Jahr 2021 auf dem Lerchenberg ausgetauscht bzw. 

stehen noch zum Austausch an und wie viele der ausgetauschten Laternenmasten wurden 
mit LED-Leuchten ausgestattet? 

 
 Nach Rücksprache der Bauverwaltung mit den Mainzer Netzen GmbH beträgt der Leuchtenbestand 

im Stadtteil Lerchenberg 964 Leuchten.  
 Davon sind 960 Leuchten aus dem Jahr 1994 oder jünger. 
 Aktuell sind davon 65 Leuchten als LED-Leuchten ausgeführt. 
 Aufgrund des relativ jungen Leuchtenbestandes besteht zurzeit kein konkreter Handlungsbedarf im 

Stadtteil Lerchenberg. 
 
 Wie bereits in der Anfrage geschildert, kann von einer Lebensdauer von ca. 40 Jahren ausgegangen 

werden. Der Austausch erfolgt bei Bedarf innerhalb von Straßenzügen oder Quartieren, so dass eine 
einheitliche Gestaltungsqualität im öffentlichen Raum erhalten bleibt. Konkrete Abschnitte, die für 
einen Austausch vorgesehen sind, können aktuell nicht genannt werden. 

 
 
Mainz, 28.10.2021 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


